

Hambourg, le 11 novembre 1977

Cher Ziyad,

Je te remercie beaucoup de ta longue lettre; j'aurais ce-  
pendant préféré te rencontrer et te parler en personne.  
Espérons que cette occasion nous sera offerte la pro-  
chaine fois.

En ce qui concerne les cousins, je dois te dire que  
l'adresse indiquée est incomplète puisqu'il y manque  
et le lieu exact de domicile et le code postal. Habitent-  
ils ensemble ou ont-ils chacun son appartement? De toute  
façon, l'annuaire téléphonique ne les mentionne pas ce  
qui me paraît plus que curieux.

Au sujet du correspondant il est à noter que lui non plus  
ne figure ni dans l'annuaire ni dans la liste des jour-  
nalistes accrédités ce qui sort également du cadre pour  
un journaliste titulaire d'un journal de renom. Essaie de  
compléter les lacunes le plus vite possible car ce n'est  
que lorsque je dispose d'informations complètes que je  
puis t'aider. En fait, quel âge ont ces personnes? J'es-  
père qu'ils ne sont pas des vieillards.

Eh bien, mon cher ami, j'espère que tu as pleinement ré-  
joui de ton voyage, que tu as obtenu les succès souhaités  
et que, pour le reste, tu t'es bien amusé.

De notre côté je peux te dire seulement qu'il fait très  
mauvais ici et que, pour cette raison, notre moral n'est  
pas des meilleurs. Nous attendons déjà impatiemment l'été  
prochain que, sauf imprévu, nous envisageons passer dans  
les environs d'Antalya.

En t'envoyant nos meilleurs voeux pour ta bonne santé,  
tes amis du Nord de l'Allemagne te disent au revoir et  
à bientôt.

Georg

FUAD  
REHMAN